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　「私の生い立ち」
布施孝尚会員　

　私の誕生日は、昭和36年 7 月27日です。おふくろか
ら聞いた話ですが、出産予定日は 8月15日だったそう
です。 8月15日の出産予定日に合わせて、 7月27日に
志津川に里帰りをする予定だったそうです。前の日か
ら準備をし、志津川に帰るのを楽しみにしていたそう
です。又志津川の実家の方では、おば達が27日の朝に
迎えに来ることになっていました。
　そういった中、突然、お腹に痛みが走り、即ち陣痛
が始まったということです。ということで、何と里帰
りする日の朝に私はこの世に生まれたということです。
　その日は、実は佐沼夏祭りの日でありました。祭り
の笛太鼓で賑やかな中で生まれた訳です。予定日より
一週間早く、生まれた時の体重は2,500gだったそうで
す。まるまると太って順調に育って、 1歳頃には、ぷ
くぷく、まるまると太って立つと「ぴゅ～」と飛んで
いくような赤ちゃんだったそうです。
　健康優良児のコンテストに参加して順調に勝ってい
きましたが、決勝で残念ながら落選したという話を聞
いております。体は健康そのものでしたが、その時は
まだ歯が生えていなかったため落選したとのことです。
　私は 1歳半から保育園に通っておりました。当時の
保育園は年齢でクラス分けされておらず、年齢の混
ざったクラス編成でしたので、体の大きな私は 3～ 4
歳頃にはガキ大将みたいな状態でクラスの仕切役のよ
うなことをしておりました。いたずらも、悪さをし、
保育園の中で年上に見られていた私は、いつも叱られ
ご指導をいただいておりました。
　私の家では、祖父、父、私、息子と 4代日本大学に
入りました。今、色々と日本大学は問題となっており
恥ずかしい思いをしているところであります。
　高校を卒業して、やはり東京に行きたかったのです
ね。東京には何か面白いことがあるのではないかと期
待して行きました。上京するにあたり、父から「大学
に入っていろんな社会勉強をしていく中で、いろんな
人と友達をつくりなさい。いろんな人と出合いをつく
りなさい」という指導をいただきました。
　お陰様で大学を卒業して東京でもいろんな友達もで
きましたし、地元に帰って来てからは、青年会議所に
入会させていただき、先輩諸兄からいろんなご指導を
いただき、又、ロータリークラブに入会して、様々な
方からご指導をいただいている状況であります。

　－大学での歯科の勉強、臨床実習で得たもの等を
話されましたが、紙面の都合上割愛させていただきま
した。寒川ロータリークラブに支援をしていただいた

南三陸町商工会を訪れました

を過ごすことができました。
　参加された皆様、そしてわざわざご祝儀を届けてく
ださいました八谷郁夫Ｐ・Ｇには心より御礼申し上げま
す。誠にありがとうございました。
　また、メキシコからの留学生ナタリア・ガルシア
（16歳）さんも参加されており、バナーをいただきま
したので、当クラブのバナーを早速寒川ロータリーク
ラブにお送り致します。
　翌 5月28日㈪は、南三陸商工会と南三陸町佐藤仁町
長の表敬訪問を行いました。表敬訪問にも、佐沼ロー
タリークラブから 7名の方に同行いただきました。

・名取ＲＣより
　　創立50周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・南三陸町、南三陸商工会より
会長・副会長退任及び新会長・新副会長就任のあ
いさつ状が届く

・ガバナー事務所より
第2520地区ローターアクト、第42回地区年次大
会・記念誌が届く

・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　 5月27日㈰、寒川ロータリークラブより大勢いらっ
しゃって、翌28日㈪南三陸町を表敬訪問されました。
南三陸商工会からは、新・旧 2人の会長に出ていただ
いて、新しい町役場の交流スペースで、佐藤仁町長よ
り支援に対する感謝の言葉をいただきました。当クラ
ブからも大勢の会員に参加していただき、ありがとう
ございました。
・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　 6月28日㈭、時間、場所を変更してバトンタッチ例
会を開催いたします。詳細につきましては、ＦＡＸに
てお知らせしますので、出欠の連絡をお願い致します。
・猪股育夫ガバナー補佐

　先週の 4クラブ合同例会には、たくさんの会員にご
出席いただき、ほんとうにありがとうございました。
高橋利光会長はじめ「佐沼ダンシングチーム」の皆さ
んにも、会を盛り上げていただき、他の 3クラブより
結束の強さを誉められました。
　ガバナー補佐としての最後の事業になりました。皆
様の多大なるご協力に感謝申し上げます。ありがとう
ございました。
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　寒川ＲＣとの交流会にご参加の皆さ
ん、大変お疲れ様でした。本日のスピーチに期待。

・猪股育夫会員　先週の 4クラブ合同例会には、沢山
の会員に参加いただきありがとうございました。
お陰様で盛会裡に開催できました。ご協力いただ
きました高橋利光会長はじめ遠藤光則会場監督、
大畑好司親睦活動委員長、そして宴を盛り上げて
いただきました「佐沼ダンシングチーム」の皆様
にも厚く感謝申し上げます。

・阿部泰彦会員　寒川ロータリークラブ被災地表敬訪
問にご参加ありがとうございました。一般社団法
人登米市観光物産協会会長に猪股育夫会員が就任
いたしました。登米市観光物産振興発展によろし
くご協力お願いします。

・布施孝尚会員　今日は私のスピーチです。拙い話に
なるかもしれませんが、よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　布施孝尚会員のすばらしいスピーチ
をご期待申し上げます。

・布施孝之会員　布施孝尚会員のスピーチ、ご苦労さ
んです。

・八谷郁夫会員　布施孝尚会員のスピーチ、楽しみに
しています。

・江川元徳会員　ロータリー、変化をもたらす。変化
しましたか？真実、公平、好意、友情、みんなの
ため！

・菅野幸一郎会員　布施孝尚会員のスピーチにご期待
致します。

・髙田次雄会員　布施孝尚会員のスピーチ、楽しみな
がら勉強させて下さい。若葉、青葉、眩しい季節

が巡って来ております。野に山にとご家族で楽し
みましょう。

・菅原文之会員　布施孝尚会員のスピーチを大いに期
待します。

・佐藤靜市会員　布施孝尚会員の爽やかスピーチに期
待します。

・菅原慶一会員　布施孝尚会員のスピーチに期待して。
・及川昭宏会員　布施孝尚会員のスピーチ、楽しみに
しています。

・岩渕栄市会員　先日の寒川ＲＣとの交流会、大変ご
苦労様でした。

・山田正幹事以下　本日のスピーチに期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
佐藤早智子会員　伊藤幸子会員　大畑好司会員
千葉正宏会員　二階堂恭子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今週の日曜日、月曜日にかけて、神奈川県の寒川
ロータリークラブから、総勢24名の方々が南三陸町を
訪問されました。
　寒川ロータリークラブは、2011年の東日本大震災の
あと迅速に行動を起こされ、南三陸町に救援・支援活
動を行いました。事務所用プレハブ、事務機器一式、
そして車両の寄付など多大な支援をなさいました。
　今回の訪問は、「寒川ＲＣ45周年記念事業」の一環
で、会員・家族で支援地視察・表敬訪問旅行だとのこ
とです。
　 5月27日㈰に「ホテル観洋」で行われた、佐沼ロー
タリークラブとの合同懇親会には、当クラブより13名
の方がご参加され、夜が更けるまで同じロータリアン
同士語り合いながら懇親を深め、大変有意義なひと時
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

今週のスピーチ


